
             CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO
ESTÂNCIA BALNEÁREA
ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento N°. 326/16

“REQUER ao Executivo, junto á secretaria 
de Educação a possibilidade de abrir para 
o ano letivo de 2017 o SUPLETIVO/ EJA, 
na Escola Municipal Professora Edileuza 
Brasil Soares de Souza.

Senhor Presidente,

Considerando  que  a  Educação é  um direito  fundamental que  ajuda  não  só 
no desenvolvimento de um país, mas também de cada indivíduo. 

Considerando  que  com  ela  garantimos  nosso  desenvolvimento  social, 
econômico e cultural. 

Considerando que há muitos moradores que querem finalizar seus estudos por 
meio do supletivo/ EJA.

É que:

O vereador infra-assinado, nos Termos regimentais em vigor  REQUER 
que seja oficiado o Exmo. Senhor Prefeito digne-se informar a esta casa de leis,  o que  
segue:

a) Há  possibilidade  da  secretaria  de  educação  estar  viabilizando 
este estudo de Supletivo / EJA no ano de 2017?

b) Em caso de resposta positiva, nos informar uma data de início?

c) Em caso de resposta negativo, o que impede?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÃO  DOS 
SANTOS, 29 de agosto de 2016.

Simei da Silva Ferreira
Vereador


